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对民权县人大十五届五次会议

第 2 号建议的答复

李世玲、王斌、靳继忠、张永文、朱安锋、王永刚、李国庆、

王建辉、王春兰、张亚楠、刘冠军、钱根喜代表：

您提出的关于“北关镇建设一所标准化初中的建议”的

提案收悉，现回复如下：

目前北关镇第二、第三初中确实存在大班额、功能室不足、

无操场、无地建造学生宿舍和教师周转房无法达到优质均衡的

问题，对此北关镇党委、镇政府和北关镇中心学校高度重视，

多次开会讨论这个问题，结合本地实际，在深入调研、科学论

证、广泛征求意见的基础上，建设一所标准化初中。



一、将北关二中、三中合并成一所标准化初中

经和北关镇政府协商，北关镇政府计划在王公庄村附近调

整划拨土地 60 亩，供二中、三中合并建一所标准化的初中。

学校设置本着方便学生就近入学的原则，与城镇化建设、新农

村建设、学龄人口变化趋势和农村中小学布局调整相结合，综

合考虑交通、环境等因素满足学校未来发展和教育教学需要，

使其具有适宜的规模和可持续发展空间。校园功能齐全，按教

学、体育运动、生活等不同功能进行分区，合理布局，联系方

便。北关中心校已将此规划上报县教体局，教体局已经把该项

目列到了十四五规划，正在做具体的方案。

二、将二中、三中附近小学搬迁至二中、三中

北关二中、三中合并后的规划：把李馆西小学和任庄小学

撤并搬迁至原北关二中，把北关二中办成小学。把原任庄小学

办成附近几个小学的教师生活区，把教室改建成教师周转房。

把原李馆西小学办成一所幼儿园。把原三中校园划归隔壁的中

心小学使用，这样也解决了中心小学没有操场，校舍不足的问题。

感谢您对我县教育工作的关心和支持！希望继续给我们的

工作提供宝贵的意见和建议。

2021 年 8 月 10 日
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抄送：县政府分管领导（1 份），县委县政府督查局（1 份），

县人大（1 份），各协办单位（1 份）。


